

ZERTIFIKAT



CERTIFICADO



СЕРТИФИКАТ



認證證書



CERTIFICATE



ZERTIFIKAT



Management Service

ZERTIFIKAT UNANGEKÜNDIGTES AUDIT

Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle
TÜV SÜD Management Service GmbH

(akkreditiert für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner des IFS-Standardgeigners), dass die
Verarbeitungstätigkeiten von

Hauser Weinimport GmbH
Neufnachstraße 32

86850 Fischach
Deutschland

COID: 1060

für den Zertifizierungsbereich des Audits:

Zusammenstellung von Basisweinen, Schaumweinen und Abfüllung in Glasflaschen oder Abfüllen von
Tetra Pak unterschiedlicher Größe. Herstellung und Abfüllung von Glasflaschen verschiedener Größen
von Fruchtwein, Weinaperitif, aromatisierten Cocktails / Getränken und Getränken auf Wein- und
Fruchtweibasis; Füllen von Tetra Pak und PET in verschiedenen Größen und Kanistern mit
aromatisierten Getränken auf Weibasis, Erfrischungsgetränken, Eistee und Mineralwasser
Collation of base wines, sparkling wines and bottling in glass bottles or filling in Tetra Pak of different
sizes. Production of and bottling in glass bottles of different sizes of fruit wine, aperitif wines, aromatized
wine- and fruit-wine-based cocktails/drinks and beverages; filling in Tetra Pak and PET of different sizes
and canisters of aromatized wine-based drinks, refreshment drinks, ice tea and mineral water

Produktscope: 8 - Getränke

Technology Scopes: B, C, D, F *

die Anforderungen des

IFS Food

Version 6.1, November 2017

und anderer zugehöriger, normativer Dokumente

auf Höherem Niveau

Auftrags-Nr. / Zertifikats-Registrierungs-Nr.:

70093585/ 1202428331

Tag des Audits:

04.03.2021

Datum der Zertifikatsausstellung:

21.04.2021

Zertifikatsgültigkeit bis:

20.05.2022

Nächstes Audit ist innerhalb folgender Zeitspanne durchzuführen:

29.01.2022 - 09.04.2022
oder unangekündigt



Product Compliance Manager



Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZE-14143-01-01

* Die Aufschlüsselung der einzelnen Technology Scopes finden Sie im IFS Food Version 6.